

El Guanacaste

Director: MARCELINO GARCIA CANALES — Administradora: OTILIA DE SANTANA

Año XII Apartado 1165 San José, C. R., viernes 13 Setiembre N° 466

Sección Rotaria

El Profesor

don Miguel Angel Castro Carazo se da por entero al servicio de los demás

Desde hace tiempo este periódico tiene simpatía por la labor de beneficio social que viene desplegando el Club Rotario. Pero en una labor de conjunto aparece la obra de una asociación anónima y es muy difícil que el público se dé cuenta quienes son los que dentro de esa pequeña sociedad ponen al servicio público, su alma, su corazón y hasta el poco dinero que disfrutan al servicio de los menesterosos, pues hay muchos que son Rotarios, masones, religiosos pero no viven las ideas que encarna la asociación o religión, es letra muerta. Como esto ocurre en todos los órdenes de la vida, el Club Rotario no debía ser la excepción. Es decir, que todos sus miembros fueran de abnegación y sacrificio en aras del ideal Rotario. Pues bien no lo es así, tiene también sus sárganos que les gusta ostentar el título de Rotario, ya sea por vanidad o por conveniencia social o política. Lo cierto es que no están todos los que son, ni son todos los que están. Nosotros urgando de aquí investigando allá, observando lo más posible, hemos logrado adquirir unos cuantos nombres que merecen el título de Rotario y queremos hacer la silueta de cada uno de ellos para que los conozca nuestro público y les rinda peticiones de consideración y gratitud. Como carecemos de tan poco tiempo y a muchos de ellos casi no los conocemos en su vida privada, esta sección no aparecerá de un modo permanente ni tampoco nos extenderemos mucho cuando tratemos de hacer la silueta de uno que conozcamos poco de sus merecimientos personales. Después de esta pequeña aclaración necesaria entramos en materia.

Vamos a iniciar esta sección con la personalidad del Profesor don Miguel Angel Castro Carazo, porque sus compañeros lo condecoraron con medalla de oro en reconocimiento a su labor Rotaria. Con solo decir esto sería necesario para que el público se diera cuenta que don Miguel Angel es el alma del Club Rotary, pero como conocemos muy de cerca a don Miguel Angel, vamos a delinear otras características de este insigne educador, para que sirva de ejemplo de nuestra sociedad, su rectitud de carácter, su honradez a toda prueba, y sobre todo su abnegada patriotismo de servir desinteresadamente al conglomerado social del cual él forma parte.

Don Miguel Angel como profesional: Era jefe de la contabilidad del Ferrocarril al Pacífico y le tocó discutir con su jefe jerárquico el Sr. Administrador, una anomalía con respecto a tarifas que a unos se les aplicaba una y a otras se les cobraba otra, él vio la injusticia del proceder y se enfrentó con valentía ante su jefe para corregir la anomalía. Así hace una persona honrada que la ponen al frente en un departamento de servicio público, no a que se valga de su posición para cometer injusticias con sus semejantes sino a cumplir estrictamente con su deber. Con unas mil personas de su acrisolada honradez y su rectitud de carácter en los distintos puestos de responsabilidad de nuestro organismo administrativo, nuestro país caminaría bien organizado por el camino recto de la justicia sin cometer ingratitudes con los pobres seres cuyo delito es no tener personas influyentes que hablen por ellos para lograr la satisfacción de una necesidad. Esto hace don Miguel Angel él no se fija quien le solicita un favor, sino que se concentra en lo que se le pide y si de su análisis llega a la conclusión de que lo que se le pide es justo, no vacila en darle respuesta favorable aún cuando para ello tenga que hacer grandes sacrificios. Esto hacen las personas que comprenden a sus semejantes; las que llevan cerebro bien nutrido para discernir y corazón sensible para actuar en bien de las causas nobles y de las causas justas.

Don Miguel Angel como educador, fundó la Escuela de Comercio Castro Carazo, dándole una orientación práctica a su Escuela sin descuidar la cultura y educación de sus muchachos porque sabe que la mayoría que toca las puertas de su Escuela son jóvenes que llevan en su alma una aspiración de surgir dentro de la escala social; él les abre las puertas de su institución educacional y después les dice "si vosotros os hacéis dignos y acreedores de mi confianza, yo os ayudo a buscar vuestra colocación", así como muchísimos graduados en su Escuela hoy ocupan altos puestos de responsabilidad tanto en la banca como en el Comercio. Vemos pues que don Miguel Angel no se preocupa sólo por recibir la paga de los jóvenes que educa sino también de que el estudiante digno encuentre empleo cuando ha terminado la educación que imparte su Escuela. Esto hace el educador consciente que sabe que la educación que imparte no es simplemente una mercancía, sino que su finalidad es una función social a desmenuzarse: proporcionar a la sociedad elementos aptos, capaces y honrados que sirvan para empujar hacia adelante el carro de la civilización.

Comentario relativo a elecciones en México

Leyendo la prensa mexicana se nos viene a la mente la expresión popular de que en todas las partes se cuecen habas, pues nosotros creíamos que solamente en Costa Rica se dudaba de la legalidad en la elección Presidencial. Pero de la lectura de los periódicos de México nos da la orientación exacta de las casuísticas opiniones políticas que no hacen a un lado el partidismo. Unos declaran que Alemán ganó por el fraude y otros que el triunfo fue por el libre sufragio de las urnas. Todo esto nos confirma una vez más nuestra convicción de no volvernos

a inmiscuir en esa podredumbre que nuestros grandes hombres llaman política. En todos los países del mundo, siempre el derrotado queda inconforme y predispuesto a revolucionar con armas o con gestos civiles. Esto lo consideramos como falla democrática pues en una democracia limpia y pura, el perdedor debe aceptar su fracaso con la convicción de que el sufragio efectivo lo ha derrotado. Es sensible que las repúblicas americanas que se jactan de republicanas y democráticas tengan estas fallas que han producido trastornos económicos y sociales.

Pulsaciones de mi Llano

La cenicienta de la República es realidad tangible.

Es a través de los tiempos después del lamento tradicional de las gentes sobre el abandono en que se encuentra la provincia del Guanacaste, donde llegamos a aquilatar las razones de estas quejas. Siempre se ha dicho, del siml tan trillado que aquello es la Cenicienta de Tiquicia. Es cierto en arte. Un gobierno se va y otro vuelve y aún ni aquellos que más arraigo han tenido con nosotros, han querido darnos el plano que justamente merecemos entre el consorcio nacional de las otras provincias. Muchos han sido los que han confundido sus sudores y el hastío de sus horas cálidas, en las llenuras interminables guanacastecas, recorriendo sus pampas y sitios en sus políptico. Muchos han llevado hasta las vegas de nuestros serenos y traicioneros ríos,

su palabra melosa, arca de promesas, y tabernáculo de engaños. Cansados los «tecoc» de esperar lo que nunca ha de cumplirse, ya se han conformado con su destino. Uno después de su triunfo electoral, al renegar de su promesa hecha, exclamó, «Para que quiere ferrocarril el Guanacaste como no sea para exportar pereza y garrapatas? Otro, gravó los los impuestos del pueblo sabanero y valiente para entregar con ellos, convertida en primicia de adelanto y cultura, la carretera de Santa Cruz a Ballena. Al reclamarle su promesa, tomó los dos millones recolectados y otra provincia fué la favorecida con lujoso edificio, dejando al Guanacaste en su perenne espera.

Otro de los que han sido orgullosos proclamó a los

Pasa a la pág. 4

Don Miguel Angel como ciudadano actúa con la visión puesta hacia el mejoramiento de la sociedad y para lograrlo piensa que sólo la unión de los elementos con ideas afines con las mismas inquietudes de mejoramiento social y trabajando arduamente, ya formando directivas para manejar pulcramente los intereses de instituciones de beneficencia, con el fin de que los dineros recogidos para ese objeto sirvan realmente para darle mejor atención a los infelices que lo necesitan; o ya sea administrando correccional de menores con el propósito de darles a los interesados una educación adecuada para que mañana salgan con su carácter adaptable a los derechos y deberes que la sociedad le exige a sus integrantes. Esto hace don Miguel Angel como ciudadano; trabajar sin descanso por el mejoramiento de la sociedad y por eso sus compañeros Rotarios comprendiendo lo efectiva de su labor, lo condecoraron con medalla de oro.

EL GUANACASTE se adhiere al homenaje tributado a este egregio ciudadano y se alegra de que la Patria tenga un hijo que se da por entero al servicio de los demás.

No hay decadencia del Poder Judicial

Fallo que honra a los Magistrados

En un número anterior de este periódico hice relación de una sentencia que dictó el Juez 1°. Penal en el caso de una mujer que inscribió una chiquita de pocos meses como hija legítima suya, siendo soltera, presentando como padre a su concubino, también soltero.

De ese delito de falsificación del estado civil, el Juez Cañas Frutos lo absolvió por considerar que no había procedido con dolo. Semejante fallo me ofreció motivo a mí para afirmar que existe una alarmante decadencia judicial. Pero hoy quiero rectificar aquel concepto, porque la Sala 2ª Penal, compuesta por los Magistrados don Alfredo Saborío, don Rafael Trejos y don Salomón Brenes Gutiérrez, revocó el fallo del Juez y condenó a la reo a ocho meses de prisión en el Buen Pastor. Ese fallo hace honor a los Magistrados que lo dictaron.

Resoluciones judiciales

que son peligrosos precedentes

En cambio, pronto estudiaré otros casos judiciales en que las resoluciones que se han dado son tan absurdas que pueden calificarse de peligrosos como precedentes judiciales. Esas resoluciones son, entre otras una sentencia de la Sala 19 Civil, integrada por los Magistrados Evelio Ramírez, Pedro Iglesias Flores, Octavio Rodríguez, últimamente elegido por el Congreso, por la cual dan validez a una prueba ultramarina sin el previo depósito de quinientos colones; un auto del Juez Civil de Santa Cruz que ordenó la expulsión por la fuerza al poseedor de una finca no inscrita que poseyó durante 23

años con justo título de posesión, mediante el simple pedimento de un albacea que indebidamente la había inventariado.

El Jefe Político de Nicoya con la policía echó a la calle todo el mobiliario de la familia de don José Ramón Caravaca y sacó de la casa a los miembros de ella, en la cual hay menores de edad. Los cultivos están hoy abandonados. El prevaricato es evidente. Existe, pues, decadencia judicial en ciertos tribunales y en determinados jueces y alcaldes que es urgente renovar para detener la decadencia judicial.]

Ramón Zelaya

Andrés Santana Campos

MEXICO. López 82 Dep. 19

México D. F.

Carretera de entronque

a la Interamericana requiere Abangares

Ahora que se discute en la Cámara de Diputados, el contrato de explotación minera, con la Mining Company, por 25 años sería muy bueno que se le arrancara a la citada compañía, la construcción de la carretera de entronque en la interamericana, desde la ciudad de Abangares hasta un punto llamado La Irma. Con esto se le haría un positivo bien al cantón que está tan urgido de una rápida salida a las vías de tránsito hacia los mercados del interior de la nación. Con ello se incrementará el espíritu de empresa de los abangareños y de muchos costarricenses en la búsqueda del oro y se intensificarán las producciones agrícolas y se fomentará la construcción de pequeñas fincas ganaderas.

Toda esa región es esencialmente agrícola y ganadera. Sus pobladores viven

de estas dos fuentes de riqueza pública. Cultivan maíz, arroz, frijoles, repastos, cañas de azúcar, plátano, yuca tiquisque y cada cual tiene su vaquita y su cría de cerdo. Nada más propicio que en esta ocasión se consiga el dinero suficiente para darle salida a un pueblo trabajador y pujante.

Ojalá que nuestra idea sea acogida con entusiasmo por nuestros legisladores provinciales. Sabemos que existe una ley que destina \$ 15000 para esta vía de concreto ramal que ha de conectar a Abangares con la referida carretera; pero sabemos que la Hacienda Pública no está capacitada para hacer prontamente esta obra. Ahora es el momento. La Compañía Minera le interesa tener acceso fácil a sus minas, a sus túneles, a sus instalaciones y a sus comisariatos y a sus

Pasa a la Pág. 4

Alma Llanera La Tapizca

Hey, paa, carajo!... Qué noche más oscura!
El sol no sale, porque le hace frío.
Yo soy el "tágaro" en la llanura
para la penca, el golpe y el cuchillo!...

Con este grito despertó "peonales"
Tránsito Juárez, sabanero al tiro,
y cogiendo la cutacha y los guacales
salieron cada cual con su "nambiro"

"Auuu... van hacia la milpa seca,
como fantasmas bien "encontilados",
entre olores de "chirco" y de "josmeca"

a tapizar, los frutos de un pasado.
Se van a tapizar... al sol y al agua,
negro maíz para el atol "pujagua".

1931.

José Ramírez Saizar.

Jesús Cedeño Sucs.

Ofrece a los guanacastecos un surtido
completo de artículos de javaca como:
alforjas, jiquemas, gruperas, manila
diferentes tamaños etc., etc.

Artículos de cuero, riendas, cabezadas,
lajas cintura y para yugos, polainas,
cubiertas de cuchillos, etc.

Todo en las mejores condiciones y precios.

Mercado Central de San José.
Frente al "Gramio" Tel. 4522

Pensión Niza

Teléfono 3144

Pone a las órdenes del público

Cuartos Higiénicos
Suculentos Platos
y Trato Esmerado,

a precios módicos

HOSPEDESE EN ELLA Y SEGUIRA
SIENDO NUESTRO CLIENTE
EVANGELINA DE ISERN

Relojería y Joyería
JOSE ROJAS M.

Ex-socio de la Joyería Chapatte

Ofrece a sus amigos y clientes su taller de repa-
raciones de relojes y toda clase de joyas

Contra el peor Dolor
Contra el peor resfriado

Pastillas LUZ

Es lo indicado

Rápidas. Seguras. Inofensivas

Compre en el Almacén de Abarrotes

DE RAFAEL SEGOVIA

el que más barato vende. situado entre calle 8a. y Avenida 2a
Teléfono 2756 — San José Costa Rica. — Apartado 211

Sociales liberianas

Onómástico—Celebró el 12 de agosto la matrona doña Clara de Quesada. Con tal motivo le hemos deseado felicidades.

De gala.—El hogar de los queridos esposos don Joaquín Bernardo Soto y de su encantadora esposa doña María Luisa Chamorro de Soto con el arribo de un nuevo y vigoroso heredero. Les deseamos nuestra congratulación.

Condolencia.—Se la damos muy sentida a don Rafael y Cataldo Simeone por la muerte de la distinguida dama muy apreciada doña Anita Simeone de Jiménez.

Agasajos.—Con motivo de su onomástico fué muy agasajado el doctor don Luis Acevedo Jiménez, que lo celebró el 25 de Agosto próximo pasado. Nuestro atento y respetuoso saludo.

Día de rosas. El 30 de Agosto día de Santa Rosa, ha celebrado con esplendor su onomástico la gentil señorita Rosita Baldiocca, Muchos éxitos y venturanzas te deseamos a la preciosa Rosita en su día. También le damos nuestra calurosa felicitación a nuestra magnífica colaboradora doña Blanca Rosa de Esna con motivo de su onomástico.

De Bagaces.—Tuvimos el placer de saludar con todo afecto a los profesores don Viterbo Flores y don Medardo Guiso A., que nos visitaban en asuntos relacionados con su escuela. Ojalá que siempre cosechen buenos triunfos.

Simpático llamamiento.—Nos hace la administradora de EL GUANACASTE, para poder cobrar un colón por la suscripción del periódico. Numerosas personas de altruistas sentimientos han respondido y podemos contar entre ellas a doña Sarita de Mayorga, Sofía vda. de Guillén, Amalia de Espinosa, Anita de Ocampo, don Héctor Zúñiga h., don Farid Ayales y doña Blanca Rosa de Esna.

Regreso.—Lo tuvo feliz de la capital, la señora doña Leticia de Centeno. Atentamente le damos nuestro cordial saludo.

Entierro.—Delicada de salud se encuentra la apreciable señora doña Isolina C.

Vda. de Guevara y guarda cama en el Hospital de San Rafael de esta ciudad. Sinceramente hacemos votos por su pronta mejoría.

De temporada en Bagaces.—Ha pasado una tem-

perada feliz en Bagaces, doña Rida Fuentes de Carrillo acompañada de sus simpáticas hijas Seidl y Evelyn Carrillo. Dichas visitantes fueron muy agasajadas y despedidas con un baile en el Salón Tomás Guardia.

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

Itinerario

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de SETIEMBRE de 1946

Ballena y Bolsón con escala en Humo

Fechas	Salida de	Salida de
	Puntarenas	Ballena
	H. M.	H. M.
Martes	3 1	8
Viernes	6 4	11
Lunes	9 19	2 del 10
Jueves	12 21	4 del 13
Lunes	16 24	7 del 17
Viernes	20 4	11
Lunes	23 19	2 del 24
Jueves	26 21	4 del 27
Lunes	30 24	7 del 1 Oct.

MANZANILLO

Fechas	Salida de	Salida de
	Puntarenas	Manzanillo
	H. M.	H. M.
Lunes	2 4	7
Viernes	6 8	11
Domingo	8 23	2 del 9
Viernes	13 1	4
Lunes	16 3	6
Viernes	20 8	11
Domingo	22 23	2 del 23
Viernes	27 1	4

PUERTO THIEL

Fechas	Salida de	Salida de
	Puntarenas	Pto. Thiel
	H. M.	H. M.
Lunes	2 2	7
Jueves	5 5	10
Domingo	8 21	2 del 9
Miércoles	11 23	4 del 12
Lunes	16 1	6
Jueves	19 4	9
Domingo	22 21	2 del 23
Miércoles	25 23	4 del 26
Lunes	30 1	6

JICARAL Y COROZAL

Fechas	Salida de	Salida de
	Puntarenas	Corozal
	H. M.	H. M.
Martes	3 3	8
Viernes	6 19	24
Lunes	9 21	2 del 10
Viernes	13 24	5 del 14
Martes	17 2	7
Viernes	20 19	24
Lunes	23 21	2 del 24
Viernes	27 24	5 del 28

COROZAL Y JICARAL

Fechas	Salida de	Salida de
	Puntarenas	Corozal
	H. M.	H. M.
Jueves	5 5	10
Miércoles	11 23	4 del 12
Jueves	19 4	9
Miércoles	25 23	4 del 26

SAN LUCAS Y LEPANTO

Fechas	Salida de	
	Puntarenas	
	H. M.	
Sábado	7 8	
Sábado	14 8	
Sábado	21 8	
Sábado	28 8	

BEBEDERO

Fechas	Salida de	Salida de
	Puntarenas	Bebedero
	H. M.	H. M.
Miércoles	4 3	9
Viernes	6 18	24
Martes	10 21	3 del 11
Viernes	13 23	6 del 14
Miércoles	18 2	8
Viernes	20 18	24
Martes	24 21	3 del 25
Viernes	27 23	5 del 28

PUERTO JESUS

Fechas	Salida de	Salidas de
	Puntarenas	Pto. Jesús
	H. M.	H. M.
Lunes	2 2	7
Viernes	6 6	11
Domingo	8 21	2 del 9
Jueves	12 23	4 del 13
Lunes	16 1	6
Viernes	20 6	11
Domingo	22 21	2 del 23
Jueves	26 23	4 del 27
Lunes	30 1	6

CHOMES y SANTA JUANA

Fechas	Salida de	Salida de
	Puntarenas	Chomes
	H. M.	H. M.
Domingo	1 4	7
Jueves	5 7	10
Domingo	8 10	13
Jueves	12 1	4
Domingo	15 2	5
Jueves	19 6	9
Domingo	22 10	13
Jueves	26 1	4
Domingo	29 3	6

POCHOTE

Fechas	Salida de	Salidas de
	Puntarenas	Pochote
	H. M.	H. M.
Sábado	7 8	12
Sábado	14 1	5
Sábado	21 8	12
Sábado	28 1	5

PAQUERA

Fechas	Salida de	Salidas de
	Puntarenas	Paquera
	H. M.	H. M.
Domingo	1 4	7
Domingo	8 10	13
Domingo	15 3	6
Domingo	22 10	13
Domingo	29 3	6

TAMBOR

Fechas	Salida de	Salida de
	Puntarenas	Tambor
	H. M.	H. M.
Miércoles	4 1	6
Miércoles	18 10	14



¡¡ ATENCION!!

Señores criadores de Ganado
Nuestro Departamento y Servicio
Veterinarios estan a sus ordenes.

Tenemos el orgullo de mantenernos al día en los adelantos de la Industria Ganadera y de poder ofrecerles los más modernos métodos de control de todas las enfermedades del Ganado. Cuando Ud. visite nuestro

DEPARTAMENTO VETERINARIO

no tiene que esperar por su producto, nosotros lo tenemos en stock,

CUTTER Laboratories

Los mejores productores de
Vacunas de Alta Calidad

Y le recordamos que ya entró la EPOCA de salvar sus animales

Vacunándolos contra el CARBON

—Hágalo, PERO HAGALO PRONTO, con la inmejorable

VACUNA CONTRA EL CARBON

CHARBONOL CUTTER

en frasco de 10 y 50 dosis

AHORA A SU NUEVO PRECIO REBAJADO DE

Q 0375 DOSIS

Visite nuestro DEPARTAMENTO VETERINARIO y encontrará un surtido completo de Sueros y Vacunas, Medicinas e Instrumental Veterinarios

Costa Rica Dental & Medical Suply Co.

D. M. Lischel Co.

Teléfonos 2683 — 6047 — Frente a la Plaza del Correo — Apartada 434 San José

PIDA MELCOCHA

LA ESTRELLA

SANAS Y ALIMENTICIAS

Las que no deben faltar en ningún establecimiento
TELEFONO 2909 — San José — APARTADO 973

Agente en Pantareñas, Abel Salazar F. Sucs

HOTEL y GARAGE REX

Pone a la disposición de su estimable clientela
Y al público en general: cuartos muy bien ven-
tilados y lujosos carros

Teléfonos: 2679, Hotel - 5192, Garage

SANOS!

FUERTES!

VIGOROSOS!



Mantenga así sus animales dándoles
regularmente la

SOLUCION FERRISOL

— Fort Dodge —

Recibimos nueva remesa

ALMACEN KOBERG

Celebrada con todo esplendor
la Fiesta de las Madres en Bagaces

Con este motivo la escuela vistió de gala con gran animación y mucha concurrencia. Numerosos actos que gustaron mucho se desarrollaron con lucidez y el señor Director don Viterbo Flores, pronunció el siguiente discurso:

Al saludar a las madres felices en los regazos de su madre, evoco a la mujer batalladora y abnegada que que con su esfuerzo y energía trabaja para levantar sus hijos y verlos en mejores condiciones. Evoco a la mujer que, como única recompensa de sus afanes y desvelos, espera la dicha, felicidad triunfo y bienestar de los suyos. Evoco a esa mujer que es todo amor y cariño, aún en medio de las luchas, congojas y atribulaciones de la vida. Evoco a la Madre de Dios, la mujer mujer sufrida que nos enseñó a sufrir, y resignada que llevó el dolor y la amargura en su corazón, cuando su hijo, aquel pedacito de su corazón, sufría las torturas de sus enemigos, cuando era conducido al Calvario donde debía morir crucificado. Evoco la mujer que sufre, que ama, que perdona, y que entrega su alma, vida y corazón por la vida de sus hijos. Hoy día de la Madre, todas las madres deben sentirse orgullosas al recibir el homenaje de sus hijos, que llenos de júbilo y enchidos los pechos de alegría la regalán con derroche de alegría y se sienten

felices en los regazos de su madre. Hoy se entonan himnos a la madre; hoy se recitan bellísimas poesías dedicadas a ese ser que tanto amamos; hoy se dedican prosas que encierran los más hermosos pensamientos nacidos en el jardín del corazón, regados por sus lágrimas en horas de amargura y arrullado por sus caricias y dulces canciones en sus horas de dicha de alegría y de ternura. Hoy 15 de Agosto, hasta la madre naturaleza parece sentirse llena de entusiasmo y de emociones. El canto de los pájaros, el viento que mece la copa de los árboles, los rayos del sol que entibian la tierra, el murmullo de agua que baja del as montañas, todo está lleno de poesía, todo está saturado de mística alegría, alegría infinita que encierra los misterios que nos hace sentir los goces de corazón.

A las madres de Bagaces les deseo en este día, que el Divino Creador del Universo llene de dicha y felicidad sus hogares y que la Patria las bendiga.

V. F. R.
Bagaces, 15 Agosto 1946.

Hotel LOS LEONES

Su casa de confianza,
contiguo a CANADA DRY.

Ofrece a Ud. magníficos cuartos higiénicos y bien ventilados, buena alimentación.
Todo dentro de un ambiente familiar. Especialmente para pasajeros de Provincias.

BUENA ATENCION. — PRECIOS MODICOS.

RICARDO J. MENDEZ.

Teléfono 1852

San José, C. R.

La Cenicienta...

Viene de la pág. 1
ientos, el valor de su sangre
e ancestru guanacasteco,
ero a pesar de esa majes-
nosa estirpe, nada adelantó
n la provincia de las llana-
as. En el pasado, ni los
renninos hijos de la llanura,
ue fueron dos los escogidos,
ogteron el anhelo de este
ueblo sufrido. Ahora que
a mejor buena voluntad de
os momentos presentes, pu-
liera troear en maravillas
actibles las ambiciones gua-
nacasteca las arcas están
exhaustas, y el Guanacaste
continuará en silencio.

Notas

RECIENTE OPERADA
Con feliz resultado fué
operada de apendicitis la se-
ñorita Marina Pizarro, por
quien hacemos votos de mu-
cha mejoría. Ojalá que su
salud sea siempre buena.

SIGUE MEJOR

Continúa mejor de su en-
fermedad al estimado comer-
ciante liberiano don Antonio
Esna B., a quien última-
mente hubo necesidad de
hacerle una breve operación
en la vista. Hacemos votos
por su total restablecimiento

Abel Valverde Arguedas
LABORATORIO DENTAL

Trabajo Garantizado
23 años de trabajar en Puntarenas con mate-
riales de superior calidad.
Eficiencia, Rapidez y Puntualidad.
Contiguo al Banco de Costa Rica, casa de don
Marcel Nicolás.

FABRICA DE CAFE

TELEFONO 2368 Q. H. 50 v. E. Botica Dolorosa
M^{ra} Eugenia de Mezerville Especialidad para familias
Se tuesta ajeno garantizando el trabajo

Fábrica de Muebles

Enrique Gómez & Co.

125 v. al Este del Teatro América Avenida Central
TELEFONO 5634

LA CASA QUE VENDE
MAS BARATO

Farmacia Serrano

LIC. CARLOS SERRANO

Teléfono 3951 Apartado 66 San José

Ofrece a su distinguida clientela artículos de su
rama a precios módicos, un esmerado y exacto
DESPACHO DE RECETAS
300 varas al sur del Teatro América

los accesorios de su automóvil
neumático, etc. donde

BRESCIANI
Y POLINI

Calle 1/3—Avenida 3

Compro cueros de lagarto

Verdes, Salados y sanos, hasta el fin del año 1946.

Con los siguientes precios por pie:

Cuero de 8 pies a \$ 2.00 el pie. - De 4 pies a \$ 4.00
Id. de 5 pies a 6.00. - Y de 6 pies arriba a \$ 8.00
Pago flete y regreso dinero con el correo Certificado.
Compro cantidad que sea. Pago al contado
Nombre y Dirección — Ap. 18 DAVID NAJA T.

Para todos sus trabajos de ingeniería
Dirijase a a Oficina de Ingeniería
APARTADO 523,

San José — Calle 3. Avenidas 1a. y 3a

LICOR ANTIANEMICO

FORTIFIQUE SU
ORGANISMO

tomando
el conocido
y eficaz



LICOR ANTIANEMICO

Vigor - Fuerza - Energía

Lo venden todas las buenas boticas.

No se deje engañar, señor Ganadero!
AQUI ESTÁ



EL MEJOR PRODUCTO DE SU INDOLR QUE SE
CONSIGUE HOY DIA EN EL MERCADO NACIONAL
Es un producto especial que desde hace muchísimo tiempo ha
ensayado y recomienda el Servicio de Veterinaria del Depar-
tamento Nacional de Agricultura, a cuyo cargo está la aten-
ción de la mayor parte de la ganadería del país.
FRESCOSAL—Para sus ganados ISALUDI
Un producto de los ya famosos Laboratorios del Frescosal
Los proveedores de la ganadería centroamericana.

No habrá harina en Octubre

Los informes suministrados por la Prensa Nacional
sabemos que la escasez de harina, se agudizará en el
mes entrante de Octubre.

Para subsanar esta escasez que será sumamente
dañina para la economía doméstica nacional, se toman
las medidas pertinentes para evitar estas congojas.
Ojala que los organismos encargados de estos proble-
mas procedan de inmediato a reaccionar este artículo y

desarrollen toda clase de actividades para obtener pronto
los embarques correspondientes.

Carretera...

Viene de la Pág. 1
fincas... Los agricultores tuc-
bizados en la misma zona
están ansiosos de tener sal-
das y todas las fuerzas pro-
pulsoras de riqueza así lo
quieren. Ojalá que esta idea
pueda hacerse una florecien-
te realidad.

NUEVOS ESTUDIOS

de las obras defensivas de Puntarenas.

El ingeniero americano y
técnico en cuestiones de alta
ingeniería está en el puerto
de Puntarenas haciendo nue-
vos estudios para la defensa
de la Angostura y Barrio
del Carmen de nuestro pu-
erto nacional del Pacífico.
El señor Clayborne que es
una perfecta autoridad en
estos problemas, ha abor-
-

de con cariño y abnegación
estudio y pronto tendrá el
Gobierno el plan en concreto
a fin de dar principio a tan
magna y positiva obra de
bien público.

Ojalá que sea realidad to-
do este generoso y noble
afán del Gobierno para bien
de Puntarenas y seguridad
de la sociedad costarricense.

Servicio semanal
de vapores

Muy pronto tendrá servi-
cio semanal de vapores el
Puerto de Puntarenas, para
mejorar el movimiento adua-
nero y de carga del ferroca-
rril eléctrico al Pacífico.

Mediante gestiones reali-
zadas por la administración
del Ferrocarril se ha logra-
do con las compañías de va-
pores, establecer este servi-
cio semanal que será de po-
sitivo provecho social para
los trabajadores de los muel-
les y de las aduanas y de
gran provecho para el co-
mercio y la industria nacio-
nales.

Semana del niño

La celebran todas las es-
cuelas de Costa Rica, con
motivo del "Día del Niño"
que corresponde al 9 de Se-
tiembre. Asambleas, actos
infantiles, premios, concur-
sos y difusión completa de
foda la legislación del Patro-
nato Nacional de la infancia,

Bien hacen las autorida-
des educacionales en enalte-
cer y dignificar la persona
del niño. Ojalá que de estas
nobles inquietudes salga al-
go efectivo en bien del mun-
do de los niños.

Las casas comerciales y los nombres de
las personas que aquí aparecen están contribu-
yendo para la coronación de un ideal y que los
costarricenses conocerán en todos sus detalles
en un libro que aparecerá una vez que Andrés
Santana haya conquistado su carrera.

ANGELINA POLTRONIERI
Pone a la orden del público
un salón de rizado permanente
en su casa de habitación.
Teléfono 4972

LA ASTURIANA
Teléfono 2906

LIC. MANUEL ANTO-
NIO QUESADA

TROPICAL GARDEN
El mejor lugar para divertirse.
Carretera a Desamparados.

LIBRERIA "LETRAS"
Frente al Teatro Capitolio
VICTOR MANUEL ARROYO

Próspero Abarca
DIOMEDES ASTORGA

Dr. José Fco. Carvajal
Dentista
TELEFONO 3068

BOTICA "SAN JOSE"
Entre el Mercado y Café Popular
LIC. J. ANIBAL PEÑA
Don Ernesto Fernández
Calles 6/8 a 10

LICHO NOCTURNO
Domingo F. Sarmiento
para informes
Teléfonos 4668-3267

CARLOS GONZALEZ
(Rivas y hoos.)

LA NAVE
de F. Maffioli
TELEFONO 4910

FERNANDO CAÑAS

LIC. RICARDO ARIAS
Botica) Teléfono 4182

Prof. Bolívar Alfaro
CARNICERIA IDEAL
de José María López. Tel. 4279

TAPICERIA LIZANO
Costado O. del B. N. de C. R.

Sastrería LA ULTIMA MODA
TELEFONO 4777

RAMON PIZARRO

Laboratorios del Lic. Raúl
Coto G. — Teléfono 5444

Carnicería
LA POPULAR
de Antonio Monge

ARTURO PACHECO
TELEFONO 8439

BOTICA del PACIFICO
Teléfono 5765

JESUS PACHECO M
Teléfono 2616

OSCAR ALVARADO S

Juan Gmo. Zamora

CARLOS LUIS ODIO

BISMUPIOL—Combate diarreas, ce-
lerines, disenteria. Bueno para niños
y adultos, al popular precio de \$ 0.35
el sobreito

LABORATORIOS DEL FRESCOSAL
Los proveedores de los gana-
deros costarricenses

Laboratorio del Lic. Miguel
Angel Umaña - Teléfono 8594

ALMACEN ELEKTRON
especializados en materiales
eléctricos Tel. 5811
Ap. 1869

ALVARO TERAN
Teléfono 2564

MELCOCHERIA
LA ESRELLA

Dr. CARLOS ML. FERNANDEZ
Escuela Castro Carazo

LABORATORIOS
ANCLA

Sr. Venero Delgado

ORCAR FISCHER

Victor Ml. González
Dr. Carlos Luis Arias

Sastrería VALENTÍN DÍAZ
Costado N. del Museo Naciona
Joyería HERNÁN ZEPEDA
50 varas al Este de Chelles

DR. FRANCISCO VARGAS V
ZAPATERIA BLANCO
Frente al Teatro Latino

Dr. Raúl Villalón Montero
Médico Homeópata Facultado
OSCAR TOMPSON